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議員になって思うこと Part5
早いもので今年も残りわずかとなりました。

今年は衆議院選挙があり、国民として選択を迫られましたが、代表を選ぶ選挙
の時だけでなく、日ごろから政治について関心を持ち、民意を政治に届けること

が必要だと感じています。そして、それ以上に、政治家は代表として常に民意に

最大限に耳を傾けることに熱心でなければならないと強く思います。
政治とは「社会の対立や利害を調整して社会全体を統合するとともに、社会の意思決定を行い、こ

れを実現する作用」と定義されていますが、地方分権、地方創生の時代、政治家が民意を傾聴し、時

間をかけて対話をし、納得感のある方向性を共に決定していくことが地域の活性化にとりましてさら

に重要になっています。
くる年も、一番身近な基礎自治体の政治家として傾聴と対話を重視しながら、皆が仲良く元気で笑

顔になれる、地域活性化の推進を本気で目指し、より多くの方々と共に前進したいと思います。

2017年度 第2回文代エンパワーメントカフェの様子
皆さまのお声を傾聴するための、2017年「第２回文代エンパワメントカフェ（活動報告会＆意見交

換会）」を開催しました！！
10月29日（日）の午後、須玖南公民館集会室にて開催いたしました。行楽シー

ズンの休日、お忙しい中にご参加いただきましたこと心から感謝いたします。
会では、インターナショナルリサーチ株式会社代表取締役 大湊毅さんの「公共
施設の再利用等について」のミニ講座に学び、英一郎磁器代表 森永英一郎さん
のミニライブで応援していただきました。

西川文代議員からは、今年度議会で取り組んでいる議会改革についてや、６月、
９月議会の報告をさせていただき、さらに、ご参加の皆様からの率直なご意見も
多数いただきました。

これからも議会や議員活動についてお知らせし、また、市民の皆さまが地域で
生活をする中で感じている貴重なご意見や思いを聞かせていただく場を多く創っ
ていきたいと思います。

〜福岡県下の市町村議会における議員の女性の割合をご存知でしょうか？〜
なんと１割程度であり、また、一人も女性議員がいない議会が半数ほどあ

るのです。２０２０３０、つまり、２０２０年までに意思決定の場、指導的

立場における女性の割合を３０％にするという内閣府の目標まで２年ほどで

すが、まだ数少ない女性の議員としても活躍していかなければと考えていま

す。キダキカクで議員になるきっかけや今の思いについての動画をつくって

いただきました。


